

◆◆“ふるさとちば”的政策推進を◆◆



# たけだ正光県議会リポート

発行/自由民主党千葉県議会議員会 〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

## 若さと行動力で流山の明日を拓く



7回目の一般質問に立つ武田県議

現在、江戸川を挟む、  
両地域をつなぐ橋梁は流  
りを見せる。市民の日常生活を支えるために、おいても江戸川を渡る新たな道路の確保が求められている。

一方、江戸川を挟んだ対岸のJR武藏野線新三郷駅周辺には多くの大型小売店が進出し、流山市方面などに大きな広がりを見せ、市民の日常生活を支えるために、おいても江戸川を渡る新たな道

武田正光県議(流山市選出、一期)は後押ししてくれる大勢の流山市民の期待にこたえようと、若さと行動力で積極的な政治活動を繰り広げています。二月県議会では、早くも七度目と

### 2月県議会 流山市特集

なる一般質問を行い、市内の交通改善や消防団員の確保、農業教育などについて県の施策を質し、住民の側に立った要望を行いました。武田県議の一般質問の模様を特集します。

### 越谷流山線バイパス計画に期待

# 江戸川に新しい橋を

本年度、山橋一木であるため、県道草加流山線の流山八丁目交差点への交通が集中し、朝夕の通勤時間帯のみならず土日祝祭日には激しい交通渋滞が発生している。

(仮称)新流山橋を含む、県道越谷流山線バイパス、つくばエクスプレス沿線地域の都市整備に関連し、流山市三輪野山から江戸川を渡り、埼玉県三郷市を結ぶ計画道路だが、新たな交通の需要に応えるとともに、現在の流山八丁目周辺の慢性的渋滞を解消するうえで必要不可欠なものであると考えている。

この新流山橋を事業化するには、道路構造に関する都市計画変更を速やかに実施しなければならないと思うが、手続きが滞りなく完了し、早期に着手・完成することを希望する。そこで今後の見通しはどうか。

●流山市や県政のご相談、ご要望をお聞かせください

**たけだ 正光** 県議事務所 TEL.04-4159-0518

ホームページ 検索 <http://www.takeda-hashiru.com>

●たけだ正光ブログもご覧下さい。毎日更新中!! ブログ <http://takedama.exblog.jp/>

### 武田正光県議 Profile

#### □略歴□

- 昭和44年8月9日生まれ
- 昭和57年 流山市立八木南小学校卒
- 昭和60年 流山市立八木中学校卒
- 昭和63年 専修大学松戸高等学校卒
- 平成4年 中央大学商学部卒  
公認会計士
- 平成19年 県議会議員初当選

#### □略歴□

- 県議会 県土整備常任委員会委員
- 千葉県 都市計画審議会委員
- 自民党県連 青年局青年部常任幹事



流山市の課題についてさいとう健代議士と政策協議する武田県議(右)

# 2月県議会一般質問



地元行事にて県政報告する武田県議

付近を震源とする地震により、亡くなられた多数の方々のご冥福をお祈りします。また、邦人を含む行方不明となられている方々や負傷者の方々の一时刻も早い救出をお祈りします。

さて、消防団は、他に本業を持ちながらも防団は、他の消防団員数は三千葉県でも平成十二年には、県内の消防団員数は三万人を超える状況だったが、その数は年々減少している。そこでどうかがうが、千葉県では、消防団の現状と課題についてどのように認

き、消火活動のみならず、地震や風水害などの大規模な災害時には救助救出活動、避難誘導、災害防御活動などを守るために日夜活躍している。

このように、消防団の様々な活動に対する地域住民から高い期待が寄せられてもかかわらず、消防団員数は年々減少し続け、

# 地域の再生・活性化へ 農業高校充実を

武田謙員 わが国の農業は、輸入農産物の増加などで厳しい状況に置かれている。その中で、今後、全国屈指を誇る本県の農業を支え維持、発展させていくためには、若い農業の担い手と農業に対する支援者や理解者を増やしていく必要があり、農業高校の果たすべき役割はますます重要となることと考える。

そこで、うかがうが、県教育委員会は、農業教育の大切さについてどのように考えているのか。

農業について興味・関心を高め、農業の社会的な意義や役割を理解させるとともに、農業に関する様々な課題を解決するための農業と社会の連携を促進する

農業と社会の連携を促進する

薬物乱用の危険 教える教育推進

# 薬物乱用の危険 教える教育推進

農業について興味・関心を高め、農業の社会的な意義や役割を理解させるとともに、農業に関する様々な課題を

農業と社会の発展を図創造的な能力と実践的なな度を育てる大切な教育で

業について興味・関心を高め、農業の社会的な意義や役割を理解させるとともに、農業に関する様々な課題を

農業と社会の発展を図創造的な能力と実践的なな度を育てる大切な教育で

主張的に解決しこれか

る、県教  
委員会で、  
児童生徒  
対し、薬  
への理解

ら、県教  
委員会で、  
児童生徒  
対し、薬  
への理解

武田議員 学校における  
薬物乱用防止教育をどのよ  
うに進めているのか。

教育長 薬物乱用は、個  
人の健康を損なうだけでは  
なく、社会全体に対しても、  
深刻な影響を与えることか

各学校においては、保  
育の授業で薬物乱用防  
止を指導するとともに、警  
官や薬剤師等を講師とし

業実習を充実させるために学校の要望を十分に聴いて予算措置をされるよう併せて要望いたします。

HP上で監視され  
る

「薬物乱用防止教室」を実施しております。

いるところです  
も、研修を通じて  
についての教職員  
層深めるとともに  
への啓発も含め  
の乱用防止教育  
まいります。

が、今後とて向精神薬員の理解を一に、保護者た向精神薬を充実して

## たけだ正光県議会リポート

# 流山有料道路

# 早期無料化で 県北西部発展

**成四年三月に供  
用開始された流**  
**山有料道路の平成二十一年度**  
**の交通量は年間約五百五十**  
**六万台、料金收入は五億七**  
**千三百万円、平成二十一年**  
**度は年間約五百六十一万**  
**台、五億六千八百万円であ**  
**り、順調に推移している。**

きく寄与してきた流山有料道路だが、一日も早く無料開放され、県北西部の産業

経済の益々の発展に寄与できないものかと考える。そこで、うかがうが、流山有料道路の無料開放が早まる可能性はあるのか。

は高く、平成二十一年度の実績交通量は対計画比で五三%となっています。

一方、建設費の償還状況ですが、対計画比で一三七%となっています。道路建設費の償還が計画より早まることがあります。

より年々減少し、現在約二万七千人となっています。このような状況から、今後消防団員を確保することが大変、重要です。

さらに、消防団員のうち  
被雇用者、いわゆるサラリ  
ーマンの占める割合(約七割)  
が高くなっていることから、  
その方々が消防団活動をし

すいように環境を整備する  
必要があると認識してい  
ます。

農業産出額全国第三位の本県では、農産物の安定的な生産や、環境の保全のために、意欲をもつた若い農業の担い手や、農業関連産業従事者などを育成するこ<sup>ト</sup>が求められていると認識しており、農業教育の充実に努めています。

# 減少続ける消防団員 積極的な歯止め策必要

千葉県としても、地域防災の核となる消防団の充実強化は重要な課題と認識しているようなので、消防団員の減少に歯止めをかけるため、より一層の積極的な取り組みをお願いしたい。

要望 武田議員 本県農業の発展のために、農業高校の果たす役割はますます重要となってくると考えますので、現在の取り組みをさらに推進し、地域の再生・活性化の核となる担い手の育成に努めていただくよう要望します。

うは自民党 → 議員リスト → 県議会議員 → 流山市